

労福協たより

2016年8月

第16号
発行責任者
小林 純一

第35回ボウリング大会を行いました！

2016年3月4日に第35回労福協ボウリング大会が江戸屋ボウルで開催されました。例年より少なめでしたが、20チーム80名が参加しました。綺麗なフォームで投げる方や、久しぶりのボウリングで四苦八苦されている方もいましたが、それぞれが思い思いに楽しんでいる様子で、会場は終始歓声が上がっていました。

<団体戦順位>

- 1位 富士厚生会 A (富士厚生会親交会) 1449 ピン
- 2位 KK300 (テルモ労働組合) 1254 ピン
- 3位 富士厚生会 B (富士厚生会親交会) 1095 ピン

<個人戦順位>

- 1位 望月 量美 (富士厚生会親交会) 432 ピン
- 2位 外山 和矢 (富士厚生会親交会) 426 ピン
- 3位 小林 拓矢 (富士厚生会親交会) 324 ピン



第6回森づくり活動を行いました！

第6回森づくり活動を2016年6月4日に実施しました。労福協役員や若者の会役員を中心に15名が参加されました。協力団体であるホールアースからはわし子さん・くりりんさん・ピーマンさん・あなごさんの4名が参加いただき、労福協メンバーのお手伝いをいただきました。今回もありがとうございました。

新しい参加者が多かったため、今回は3班から2班の編成に変更しましたが、何回も経験を積んだリーダーの計らいで途中から少人数の班が出来ました。素晴らしい作業効率のため、みるみる伐採されていく間伐材をひたすら運ぶメンバーの皆さん、本当におつかれさまでした。森は徐々に生き返ってきています。



第51回定期総会が開催されました！



2016年7月5日ろうきん富士宮支店の会議室にて第51回富士宮地区労福協総会を開催し、労福協会員の代議員や来賓を含め総勢59名の皆様に参加いただきました。来賓には、富士宮市の須藤市長、勤労者共済会の河原崎会長、県労福協の大滝専務理事の3名にご臨席いただきました。いずれも富士宮地区労福協との連携と協力に対する温かいメッセージが送られました。小林会長の挨拶の後、全6議案を提案し、全て満場一致の拍手で承認いただきました。メインスローガンの「連帯・協同で安心・共生の福祉社会をつくろう！」を採択しました。

